

PRESSEMITTEILUNG

Mini-Helden von schauinsland-reisen sind ein großer Erfolg

Immer mehr Hotels beteiligen sich auch an der Aktion „Ottos Sportabzeichen“

Duisburg, 3. August 2022 — Zahlreiche Hotelpartner von schauinsland-reisen machen bereits mit und es werden immer mehr – die Aktion „Ottos Sportabzeichen“ im Rahmen der „Mini-Helden“-Reihe ist nach wenigen Wochen bereits ein voller Erfolg. Unter anderem hat jetzt die Iberostar-Kette angekündigt, sich mit mehreren Hotels auf Mallorca an der Aktion zu beteiligen. Die Kinder können im Urlaub „Ottos Sportabzeichen“ erwerben, indem sie verschiedene Sport- und Koordinationsübungen absolvieren. schauinsland-reisen und seine Hotelpartner möchten so dafür sorgen, dass der Familienurlaub für die jüngsten Gäste zu einem ganz besonderen Abenteuer wird.

„Wir freuen uns riesig, dass unsere Aktion so gut ankommt“, sagt schauinsland-reisen-Touristikchef Andreas Rüttgers. „Nach wenigen Wochen konnten schon zahlreiche Kinder ‚Ottos Sportabzeichen‘ erwerben. Offenbar haben wir mit der gesamten ‚Mini-Helden‘-Reihe den richtigen Nerv getroffen.“ Mehr als 100.000 Kinder haben bereits an den verschiedenen Events der „Mini-Helden“ teilgenommen. Die Aktion „Ottos Sportabzeichen“ ist angelehnt an den lilafarbenen Tintenfisch Otto Oktopus aus Kattas Welt [und wird von Medienstar Reiner Calmund unterstützt](#). Die Kinder bekommen das Abzeichen, wenn sie beispielsweise mit einem Ball um Hindernisse dribbeln, zehn Schwimmzüge tätigen und Purzelbäume schlagen – und genau darum geht es bei der „Mini-Helden“-Reihe: Die Kinder sollen nach den vielen Einschränkungen der vergangenen Jahre endlich wieder Spaß und Bewegung in ihre Leben bringen. Insgesamt investiert schauinsland-reisen dafür in diesem Jahr rund eine Million Euro in die verschiedenen Aktionen.



BU: Immer mehr Hotelpartner von schauinsland-reisen beteiligen sich an der Aktion „Ottos Sportabzeichen“. Kinder können das Abzeichen in zahlreichen der von schauinsland-reisen angebotenen Familienhotels erwerben, indem sie verschiedene Sport- und Koordinationsübungen machen.

PRESSEMITTEILUNG

An der Aktion Ottos Sportabzeichen beteiligen sich zum Beispiel Hotels der R2-Kette, mit der schauinsland-reisen eng zusammenarbeitet, außerdem die Hotelketten Jaz, Steigenberger sowie zahlreiche weitere Hotelpartner. Ganz neu mit dabei sind auf Mallorca die Iberostar-Hotels Ciudad Blanca, Alcudia Park, Albufera Playa und Albufera Park sowie das Playa de Muro und das Playa de Muro Village. Auch beim Familienurlaub in Deutschland kommen Spaß und Bewegung nicht zu kurz. So können die „Mini-Helden“ das Abzeichen u.a. im Familienhotel Reiterhof Runding in Bayern erwerben. Nähere Infos zur Aktion, ein Erklärvideo sowie eine Übersicht aller teilnehmenden Hotels gibt es [hier](#).

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels sowie Reisebüros und eine strategische Partnerschaft mit der Sundair. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.

schauinsland-reisen gmbh · Stresemannstr. 80 · 47051 Duisburg

Telefon +49 203 99405-0 · Fax +49 203 99405-60810 · www.schauinsland-reisen.de

Pressekontakt: Telefon +49 203 99405-810 · presse@schauinsland-reisen.de